



2015~2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world



撮影: 嶋田 章信 会員

Rotary



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7,1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2665 例会 R.Song 「我等の生業」 天候: 晴れ No.2665/2016.4.15

Guest なし

Visitor 山本君 (岡山北西)

出席 会員数 54名 (うち出席規定免除者④1名⑤1名)

4 / 15 の出席率 68.63% (出席者35名、内⑤9名)

4 / 1 の出席率補正 85.45%

欠席 江澤、藤木、古川、萩原、原、池上、金森、川端、三宅、中田、中川、佐藤公、
若狭(宏)、谷田、渡辺(英)、羽尾、各君 (16名)

嶋田会長

- ・本年度の例会も残り少なくなってきたが、カウントダウンをするたびに渡辺エレクトから心にぐさぐさ来るということなので、今回で言うのをやめにします。
- ・昨日、熊本で大地震がありました。私は揺れたのが分かりませんでしたが、熊本城も崩壊するほどの状態でした。
- ・先週は、ゴルフの「マスターズウイーク」でしたが、初日からトップのジョーダンスピース選手が、最終日12番のショートホールで7点叩いて優勝を逃しました。日本人で優勝を狙っていた松山選手も7位タイで終わって、優勝はイギリスのダニー ウィレット選手でした。スピース選手は昨年のチャンピオンだったので、優勝セレモニーで新しいチャンピオンにグリーンジャケットを着させないといけないことがあり、こんなにつらかったことはなかったということでした。メジャーを18勝したジャックニクラスが「栄光の陰には星の数だけの悔しさがある」といっていましたが、まさにその通りだと思います。

第1回新理事役員会報告 (渡辺祐会長エレクト)

- ・国際ロータリー会長 R I テーマ説明、地区スローガン説明、クラブ方針説明

幹事報告(永井幹事)

- ・第2690地区佐藤ガバナー事務所より、5月の「青少年奉仕月間」について
- ・第7グループガバナー補佐藤原様より、第4回例会訪問について他、報告10件
SMILE(柳楽副S.A.A)※紙面の都合により、取り纏めて掲載しております。
- ・鳩田会長：先週の花見例会では、親睦委員会、須江所長にはお世話になりました。
- ・渡辺(祐)会長エレクト：4月13日第1回の新理事役員会を無事開催致しました。
- ・井上(數)会員、若狭(弘)会員：榎本様のイニシエーションスピーチを歓迎して
- ・榎本会員：イニシエーションスピーチ、諸先輩にプレッシャーをかけていただき、緊張しています。宜しくお願ひいたします。
- ・樋口会員：中原三法堂オリジナルのマスキングテープを発売。笠地蔵、僧侶、お遍路といった仏教に因んだ全5柄です。お求めは店頭にて。宜しくお願ひします。
- ・高田会員：4/18JR新倉敷駅の北口に焼き肉レストラン「どんどん亭新倉敷店」が、オープンします。
- ・小瀬会員、佐藤(正)会員：妻の誕生日に素敵な花束をいただき有難うございました。

プログラム 卓話 イニシエーションスピーチ 榎本克志会員

(株)中国銀行水島支店 支店長)

- ・ガーデニングが趣味で自宅のアプローチを煉瓦貼りにし、木や花を植えたりしています。中でもクリスマスローズは種まきからしていく現在とても増えています。
- ・故郷の引田は人口1万人程ですが、ひなまつり等はにぎやかです。またハマチの養殖を世界で初めて成功させたことでも有名です。地域的に和三盆、また讃岐三白といいまして、砂糖、塩、綿が有名です。
- ・偉人は、久米通賢は、讃岐のエジソンと呼ばれました。南原繁は政治学者で、東京帝国大学の総長をしました。笠置シヅ子は歌手、女優として活躍しました。
- ・中学時代バレーボール部のアタッカーで、全日本の植田監督と当時対戦して植田監督からブロックを2本決めたのが自慢です。中学校の運動場が、今現在はメガソーラとなり体育館はチョウザメの養殖場でキャビアを作っています。
- ・マイナス金利等で、地方銀行を取り巻く環境は厳しいですが、地域に密着し各種サービスや情報提供を行っていきます。また、海外進出支援体制の強化を図り、お客様を全力でサポートします。

例会プログラム予定

- ・2016.4.22(金) 卓話「障がいのある方の“はたらく”現場から」三宅敏隆様
(社会福祉法人ひまわりの会 児島自立支援センターひまわり就労事業推進マネージャー)
- ・2016.5.13(金) 卓話 地区研修・協議会報告 地区研修協議会ご出席の方